



岩野っ子通信

運動会

ご協力ありがとうございました

10月2日は合同運動会でした。きらきらとまぶしく輝く秋空の中、たくさんの地域の皆様にご参加いただき、盛大に、楽しく実施することができました。



上記のスローガン「あきらめない」「力を合わせて」という目標も十分に達成でき、心身共に大きく成長した子どもたち。練習の時から、子どもたちの一生懸命な姿に、何度目を潤ませたかしれません。

運動会を通して改めて感じた岩野小のすばらしいところは、上級生のリーダーシップとその姿を手本に頑張る下級生の素直さ、そして、その基礎となる子どもたちの主体性と協働性を育み、伸ばす教育に地道に取り組んでいる先生たちの真摯な姿勢です。また、保護者の皆さんや地域の皆さんの仲良く、明るく、つながり合っておられる姿や協力的な姿がすばらしく、子どもたちにとってよりよい人間関係を築く手本や基盤となっているのだなと感じました。

来賓の皆様、体協の皆様、保護者の皆様地域の皆様、暑い中たいへんお世話になりました。ありがとうございました。

がんばった伝統演技 岩野鼓笛隊



児童数の減少に伴い、数年前から3年生も参加している鼓笛隊。3年生と言えば、音楽の教科書にある簡単な曲を1曲仕上げるのにも時間がかかる発達段階の学年です。その子どもたちが、難しい曲を4曲も覚え、しかも鍵盤を見ずに、動きながら踊りながら演奏するという事は、並大抵のことではありません。毎日毎日、休み時間も惜しんで練習を繰り返し、相当な努力を積み重ねてきました。

その練習の音色が校長室に聞こえてきていたのですが、最初は何の曲かわからないくらいだったのがゆっくり弾けるようになり、うまくリズムがとれるようになり、テンポよく弾けるようになっていきました。これに動きがつけられて・・・子どもたちは、またまたパニック！！足を動かせば指が動かず、指を動かせば足が動かず・・・。同時に二つのことをするのはすごく難しく、とても苦勞をしていました。

でも、「あきらめず」、みんなで「力を合わせ」「心を合わせ」てがんばりました。技術面でも精神面でも大きく成長した子どもたちでした。



皆さんにご協力いただきまして美化作業や用務の柳川先生をはじめ関係者のボランティアのおかげで、立派に整備された運動場で実施できました。ありがとうございました。